

# ささりんどう



## 学校教育目標

感動し 共に喜びあえる児童の育成

児童数  
男子 158名  
女子 160名  
合計 318名

校章の笹竜胆（ささりんどう）は、箕田源氏の旗印です

鴻巣市立箕田小学校 学校だより No.11 令和3年 1月 5日



## 謹賀新年

本年もよろしくお願いたします

校長 齋地 満

新しい年を迎え、保護者・地域の皆様には、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。旧年中は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。今年が皆様にとりまして幸多き年となりますようご祈念申し上げますとともに、本年も引き続きよろしくお願いたします。

さて、新年を迎え、子供たちも私たちも新たな気持ちでスタートしました。学習内容は、子どもたちのがんばりと保護者、地域の皆様のご協力を得て、滞りなく計画通りに進んでおります。3学期は、学年のまとめとなります。確実な学力の定着にも努め、子供たちの健やかな成長のために教職員一同、力を合わせて精一杯励んでまいります。

一方で、新型コロナウイルスの感染拡大がこれまで以上に心配されています。学校では、健康状態の把握、マスクの着用（給食等でマスクを外した時は、会話を控える）、手洗いうがいの徹底、常時換気（天候によっては、休み時間ごとの換気）を厳密に行い、健康管理を徹底していきます。しかし、現在の感染状況を鑑みると、学校行事や教育活動の縮小や中止を検討せざるを得ないと感じています。子供たちの心中を察し、できる限りの工夫や配慮をいたしますが、安全・安心を最優先とした措置として、場合によっては、直前の判断もあるかと思えます。何卒ご理解を賜りますようお願いいたします。ご家庭におかれましても、年末にお知らせしました下記事項について、改めて確認とご協力をお願いいたします。

- ・朝、登校前に児童の検温や体調管理の徹底。なお、発熱等のかぜ症状がある場合は、学校を休ませてください。
- ・同居家族に発熱等のかぜ症状がある場合は、原則児童も学校を休ませてください。（兄弟で違いがないように）
- ・児童や同居家族がPCR検査等を受けた場合には、結果が出るまでは児童の登校を自粛してください。
- ・児童や同居家族の感染が判明した場合や感染が疑われる場合（濃厚接触者、PCR検査等の対象者となる等）には、早急に必ず学校へ連絡をください。

ここで、児童が書いた人権標語の中から、今広めたい作品を紹介します。

- ☺ やさしさが 心を変える ひとことで
- ☺ 支え合おう みんなが笑顔に なるために
- ☺ 助けよう 差し伸べた手の あたたかさ
- ☺ その言葉 自分は一瞬 相手は一生

新しい生活様式は、しばらくの間続くと思われま。飛沫感染や接触感染等の正しい知識による感染防止行動ができるようにするとともに、感染者・濃厚接触者等に対するいじめや差別的な言動がないように努め、個人情報の取り扱いにも十分に気を付ける必要があります。まずは、自分にできることをしっかりと行うとともに、相手の立場に立って考え仲間を大切に、できることの中から、喜びや楽しみを見出し、いけるように指導していきます。学校・保護者・地域が一丸となり、絆を大切に、いたわりと優しさをもってこの局面を乗り越えていけますよう、お力添えをお願いいたします。

